

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 13. September 2010

CODE: 100609/gri

Niederbipp: Auffahrunfall auf Autobahn – Zeugen gesucht

Am Sonntagabend ereignete sich auf der Autobahn A1 in Niederbipp ein Auffahrunfall zwischen zwei Personenwagen. Ein Beteiligter hat die Unfallstelle verlassen, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern.

Ein Automobilist war am Sonntag, 12. September 2010 um 17.40 Uhr mit seinem Mazda auf dem Überholstreifen der Autobahn A1 in Fahrtrichtung Bern unterwegs. Gleichzeitig fuhr der Lenker eines dunkelgrauen Geländewagens auf der Normalspur, ebenfalls in Richtung Bern. Dieser nahm dann unverhofft und offenbar ohne Richtungsanzeige kurz vor dem Mazda-Fahrer einen Fahrstreifenwechsel auf die Überholspur vor. Trotz Vollbremsung fuhr der Mazda dem Geländewagen ins Heck. Der Lenker dieses Fahrzeuges hat in der Folge die Unfallstelle verlassen, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern. Sein Fahrzeug dürfte im Heckbereich beschädigt sein.

Der am Unfall beteiligte Lenker des dunkelgrauen Geländewagens, oder Personen, welche zum Unfallhergang Angaben machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen in Verbindung zu setzen,
Telefon 062 311 76 76.